



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Expresar su preocupación por la situación de violencia política en la República de Colombia, y la represión a las manifestaciones populares por parte de las fuerzas de seguridad gubernamentales y al mismo tiempo, exhortar al restablecimiento inmediato del diálogo como el mecanismo efectivo, representativo y democrático para la superación del conflicto social en el marco de la democracia, de las garantías constitucionales y del respeto por los Derechos Humanos.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Colombia está pasando por una difícil y complicada situación de protestas que comenzaron el 28 de abril contra la reforma tributaria propuesta por el presidente, Iván Duque. Esto causó un gran descontento entre las personas que salieron a mostrar su postura en las calles del país, y han sufrido ataques policiales en confrontaciones con gases lacrimógenos y armas de fuego.

El 4 de mayo, la vocera de la Oficina de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Marta Hurtado, se expresó sobre los hechos en un video institucional donde relató la delicada situación que está atravesando el país y describió: "Hemos recibido información y hemos sido testigos del uso excesivo de la fuerza por parte de agentes de seguridad, uso de balas reales, golpes y detenciones, todo en un contexto muy volátil", y, puntualmente, la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos en Colombia, Juliette De Rivero, expresó su preocupación por la actuación de las fuerzas del orden en Cali, una de las ciudades en las que se han producido más incidentes violentos, en donde se registraron personas muertas y heridas.

En un mundo afectado por el impacto de la pandemia y sus consecuencias económicas y sociales, debe prevalecer la solidaridad y la presencia de un Estado decidido a proteger a aquellos sectores más vulnerados, y no plantear políticas para beneficiar a sectores económicamente más poderosos.

Al menos 27 personas han muerto, según la Defensoría del Pueblo. Miles han resultado heridos. Cientos han pasado días desaparecidos. El país ha visto, en vivo y en directo, cientos de abusos policiales y unos cuantos tiroteos entre colombianos.

Por otra parte, entendemos que el camino debe ser el llamado al diálogo pacífico entre los distintos actores en la hermana República de Colombia, el respeto del derecho a la vida y a la seguridad personal, y evitar situaciones que redunden en abusos de las fuerzas de seguridad y la represión.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Por todo ello, agradezco a mis pares su acompañamiento para con el presente proyecto.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos